



Lapidario Triestino mit Winkelmanns Kenotaph.



haltung der Bewohner zwei Forts zu errichten begannen. Zwar machte die nächste anderweitige kriegerische Verwicklung des Lagunenstaates Triest wieder frei; die Forts wurden geschleift und am 7. October 1381 sogar die Unabhängigkeit der Stadt förmlich von Venedig anerkannt. War jedoch den Triestern mit einem Vertrage, dessen Wirkung voraussichtlich nur eine vorübergehende war, geholfen? Auch die Patriarchen-Markgrafen, die hier in der letzten Zeit energischer ihre Rechte gewahrt hatten, boten keinen genügenden Rückhalt — kämpften sie doch selbst einen aussichtslosen Kampf gegen die